

zeigt. Hat der Angeklagte die Sieben, so ist er der Dieb, und der Amtmann verurtheilt ihn zu einer Zahl Schläge. Ist aber der Angeklagte unschuldig, so bestimmt der Amtmann eine Zahl Schläge für den Bauer, als Strafe für den ungerechten Verdacht. Ist der Angeklagte gar der König, so ist die Strafe doppelte, denn die Anklage ist ein Majestätsverbrechen. So muß der Bauer fortfahren, bis er den Dieb findet. Hat er ihn, und dieser seine Strafe, so werden die Karten zu einem neuen Spiele gemischt.

Das Spiel wird sehr unterhaltend, wenn die Theilnehmer sehr launig die Gespräche zu führen verstehen.

6. Wie gefällt dir dein Nachbar?

Einer aus der Gesellschaft, deren sämtliche Mitglieder sitzen, fragt bei diesem oder jenem an: Wie gefällt dir dein Nachbar? Ist die Antwort gut; so wird weiter gefragt, bis Jemand zur Antwort giebt: Dieser hier (links oder rechts) gefällt mir nicht. Hierauf fragt der Umhergehende: Und wer wäre dir

dir